

EXITOSA CAMPAÑA DE ESTUDIANTES DE ADMINISTRACIÓN DE LA FILIAL CAÑETE

PROCEDIMIENTOS DE DESINFECCIÓN A REALIZAR EN CASA AL RETORNAR DEL TRABAJO O MERCADO

Ubicándose en la línea de los peruanos que buscan cortar la propagación del Covid-19, estudiantes del segundo ciclo de la carrera profesional de Administración de ULADECH Católica de la filial de Cañete desarrollaron la campaña virtual denominada "Procedimientos de desinfección en casa que debemos realizar cuando regresamos del trabajo o mercado".

Para llevar a cabo este proyecto de Responsabilidad Social Universitaria los estudiantes se distribuyeron en equipos de trabajo a partir del cual eligieron a un total de 25 ciudadanos beneficiarios de la actividad.

A través de las plataformas de comunicación online ilustraron sobre los protocolos de bioseguridad dictados por las autoridades del Ministerio de Salud los que deben aplicarse cada vez que se vuelve del trabajo o del mercado a la casa. Estos son, aplicarse alcohol a las manos o lavarse las manos con jabón por espacio de 20 segundos antes de ingresar a la vivienda, luego lavar la ropa que llevaba puesta y ponerla a secar inmediatamente lo mismo que la mascarilla y mantener distanciamiento con otros ocupantes del inmueble.

Incidieron en las nefastas consecuencias del contagio del Covid-19 de no seguir las recomendaciones sanitarias como es la falta de oxígeno y tendrán que buscar oxígeno medicinal el que al ser escaso conlleva a tener que buscarlo y pagar sumas elevadas de dinero. También son internados en hospitales, pero al estar saturados de pacientes no logran conseguir cama.

Los estudiantes de la filial de Cañete de nuestra universidad fueron felicitados por los ciudadanos beneficiarios de la charla virtual, (muchos de los cuales eran vulnerables al covid-19) pues demostraron responsabilidad, trabajo en equipo y liderazgo.

Para la ejecución de la campaña los estudiantes inicialmente identificaron la problemática con la aplicación de encuestas, para luego planificar el proyecto de Responsabilidad Social Universitaria que concluyó con un informe final, evaluando las actividades desarrolladas con las propuestas de mejora.



MG. ECOS RAMOS MARTHA
Docente ULADECH Católica- Filial Cañete
Escuela Profesional de Administración

ILUSTRATIVAS CHARLAS VIRTUALES SOBRE ORIENTACIÓN EN LA GESTIÓN ADMINISTRATIVA



Estudiantes del VIII ciclo de la carrera profesional de Administración ejecutaron el proyecto de Prestación del Servicio Social Universitario en la Gestión Administrativa, mediante charlas virtuales semanales a un grupo importante de ciudadanos beneficiarios que mostraron interés a la invitación formulada por los alumnos.

En esta actividad se abordaron 12 temas vinculados a la gestión administrativa, ya que, según datos obtenidos de diferentes medios, en el país existe un alto porcentaje de Mypes, cuyos gerentes o administradores carecen de formación y capacidades que les permitan realizar una gestión exitosa de sus empresas.

Las Mypes se constituyen en una fuente importante de empleo y dinamismo económico en nuestro país, siendo imprescindible que los emprendedores y micro empresarios cuenten con información confiable sobre las diferentes etapas del proceso administrativo, así como de las técnicas y estrategias de gestión modernas. A partir de ello los estudiantes elaboraron el cronograma en la cual desarrollaron los siguientes temas: Como llevar adelante una idea de negocio, logística en la pandemia, protocolos de seguridad en los negocios frente al covid -19, financiamiento, negocios online, recursos humanos, comercio justo, entre otros.

Al finalizar la actividad los beneficiarios han señalado la importancia de este tipo de actividades y han felicitado el desempeño de los estudiantes de ULADECH Católica de la sede central, Chimbote.